

Einbruch in Rohbau: Teurer Werkzeugdiebstahl in Pforzheim!



In Pforzheim Brötzingen fand ein spektakulärer Einbruch statt! Unbekannte Täter haben in der Nacht von Samstag auf Montag die Baustelle eines Rohbaus heimgesucht und waren dabei alles andere als zimperlich. Die Übeltäter machten sich im Zeitraum von Mitternacht bis zum frühen Morgen an einer Tür des Objekts in der Auguste-Viala-Straße zu schaffen und gelangten so in die Innenräume.

Im Rohbau angekommen, stahlen sie eine Vielzahl von Werkzeugen und verschwanden unbemerkt in der Dunkelheit. Die Polizei hat nun die Ermittlungen übernommen, doch der genaue Wert des Diebesguts bleibt derzeit unklar. Die Beamten vom Polizeirevier Pforzheim-Süd bitten Bürger, die in dieser Nacht etwas Verdächtiges bemerkt haben, sich unter der Nummer 07231 186-3311 zu melden. Jeder Hinweis könnte entscheidend sein, um diesen skrupellosen Diebesschlag

aufzuklären!

Einbruch in Rohbau: Zeugen gesucht!

Die steigende Zahl solcher Vorfälle beunruhigt die Anwohner und wirft Fragen zur Sicherheit in der Region auf. Während die Ermittlungen im Gange sind, bleibt die Gemeinschaft alarmiert. Wer kann Licht ins Dunkel bringen und die Maskierten zur Strecke bringen?

Statistische Auswertung

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: stau.info

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)